

Latein

Latein kann im Sprachenzweig ab der 3. Klasse und in allen Oberstufenformen ab der 5. Klasse gewählt werden.

Im Lateinunterricht werden lateinische Texte aller Epochen übersetzt und interpretiert, welche als Basis für eine intensive Beschäftigung mit Kultur, sprachlichen Phänomenen und für die Auseinandersetzung mit den großen Fragen des Lebens dienen.

In der 7. Klasse (bzw. im Sprachenzweig in der 8. Klasse) findet eine Projektwoche statt, die unsere Schülerinnen und Schüler nach Rom führt. Auf dem Programm stehen die wichtigsten antiken und christlichen Sehenswürdigkeiten Roms, aber auch das Kennenlernen der Kultur und das Erleben des besonderen Flairs der ewigen Stadt. ([Video &t;&t;](#))

























